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北京时间3月17日，第三十七届香港国际电影节在香港会展中心

开幕。此外，与电影节开幕式同时进行的还有第七届亚洲电影大奖庆

功宴，旨在庆祝杨紫琼刚刚斩获的“卓越亚洲电影人大奖。”晚宴现场，

杨紫琼兴奋地聊起了与66岁法籍男友（F1老总）Todt即将到来的婚礼，

透露对方已经求婚，并表示接下来最重要的就是选地点、选日子，“有很

多事情要筹办。”

杨紫琼在现场幸福地表示，对方已经向她求过婚，并且求了很多

次，对于对方求婚的形式，杨紫琼不愿透露，她只是称：“很快就会结婚，

作为一个女人，有一个这么爱我的人，我感觉很开心，现在最重要的是

选地点，选日子，有很多事情要筹办。”对于结婚的地点，杨紫琼说：“哪

里朋友多，就在哪里搞Party。”

对于《卧虎藏龙》将拍续集的消息，杨紫琼表示现在还没剧

本，所以不能对媒体讲什么，但她也表态：“只要有好的导

演，好的剧本，她本人愿意出演。”她否认就拍《卧虎藏龙》续

集的事与李安有过沟通，“关于奥斯卡我们倒是聊过。”

谈到香港电影的现状，杨紫琼认为香港电影依

然有很高的水准，现在需要解决的问题

是，他们的故事是不是能被其他地区的

观众所接受，“王家卫不就是香港人吗？

《一代宗师》就挺好的。”她也称自己有参

演纯港片的计划，这段时间在香港也与

不少香港导演有过见面沟通，“我不希望

他们认为我去了好莱坞，就不拍港片

了。我不会太在意是什么类型的电影，

重要的还是剧本。” 星报综合

星报讯（记者 王震 文/图） 3月

18日上午，我省著名作家、安徽出版集

团编审金兴安在著名书画家王家琰等

人的陪同下，向定远县档案局捐赠了自

己30多年来创作的个人作品，其中文

学著作计10种39本，各出版社选集计

9种9本，合计捐助专著、选集计19种

48 本。定远县县委宣传部与县档案

局、文联，联合举办了赠书仪式，副县长

陈国祥代表定远县委、县政府对金兴安

的慷慨赠书表示感谢，并向其颁发了荣

誉证书。

记者在捐赠现场了解到，获悉金兴

安回报故里的赠书义举，著名书法家陶

天月为捐赠仪式亲笔题词：“捐赠著作，

赤子情深”。著名书法家、省人大常委

会原副主任郑锐题词：“奉献著作，情深

故里”。在捐赠仪式上，著名书画家王

家琰也将自己题写的“真情感恩”现场

赠送给仪式主办方。

据介绍，金兴安先生所捐赠的19

种著作，体裁多样、内容丰富，有小说、

散文、报告文学、儿童文学、文学评论、

通讯等。这些作品真实地反映和艺术

地再现了党的十一届三中全会以来，安

徽所发生的巨大变化，展现了江淮儿女

艰苦奋斗的风雨历程以及他们的创业

风采。值得一提的是，19种著作中涉

及到定远内容的作品多达46篇。充分

体现了故乡定远在作者心中的地位和

分量。

著名作家金兴安向定远县档案局捐赠作品
包括《安徽大采风》等专著、选集共计19种48本

影视公司欲拍“李天一”
取名《春天的绞刑架》

星报讯 前不久，著名歌唱家李双江之子

李天一因涉嫌轮奸被警方批捕，知名博主长春

国贸爆料称，南方一家影视公司要拍“李天一”

的故事，取名《春天的绞刑架》。故事的主人公

叫李易天，是家中独子，从小被溺爱，长大目中

无人任性妄为，最终犯罪被关入大牢。从主人

公姓名到故事情节都与李天一经历相似。

博主长春国贸调侃：“让谁来演电视剧版

的‘李天一’呢”？对此，网友发表了不同意

见，“初-韩”：让李天一自己来演，根本不存

在演不演的问题了，人家是本色演出。有人

提议让与董洁传出绯闻的王大治出演，“李小

欣BLOG”：强力推荐最近和董洁有绯闻的那

个小伙子，他俩有点神似。

星报讯（记者 吴笑文） 自《不差

钱》开始，尹琪的名字就与赵本山形影

不离，成为他的御用小品编剧，连续几

年都在春晚舞台与赵本山联袂奉献欢

乐作品，但随着今年赵本山意外宣布

“封山”的消息，两人的舞台合作或许会

告一段落，不过台下二人的交情依然深

厚。昨日记者获悉，由尹琪编剧，并首

创“水果剧”概念的《香瓜七兄弟》将在

辽宁卫视播出，赵本山一直很关注与期

待，但他也坦言：《香瓜七兄弟》这种极

富挑战性的新门类，自己“演不了”。

据悉，赵本山会给主创团队打气，

会为尹琪详细剖析《香瓜七兄弟》的优

劣长短，并表示每晚21：30的档期，是非

常好的安排，适合有挑战性的好节目横

空出世。在有媒体询问赵本山为何没

有参演这部剧时，他先是对该剧结构与

类型进行了充分的肯定，然后坦诚地表

示：“这种剧我就演不了，这是一种独立

的模式，调侃式的批判，我感觉能出新。”

生活简单 不善言谈
周渝民：活在角色里比较开心

凭借《流星花园》中的花泽类一角一鸣惊

人后，周渝民演了很多花样美男的角色。但

当所有人对周渝民的印象还停留在青春偶像

时，他已经开始了自己演艺事业上的转变。

在将于香港电影节上亮相的《忠烈杨家将》

中，他扮演了和以往银幕形象反差极大的“狼

性”杨三郎。在他看来，“表演是一个伟大的

事情。”自认不善言谈的周渝民在接受记者专

访时，直言“还是活在角色里面比较开心。”

关键词：杨三郎
最大的兴趣是投入角色

记者：导演于仁泰曾说，你简直就是三

郎，生活中沉默寡言，沙场上敏捷凌厉，两人

身上有很多相似之处。

周渝民：我一直想演一些不太讲话的东

西，更多的是情绪处理。

记者：听说这个角色，你投入了很多感情？

周渝民：自己一个人的时候很无聊，我最

大的兴趣就是把自己投入到角色里。现在的

我，因为这部戏更加注重家庭关系，更在乎家

人的感受……能够透过一部戏甚至一个角色

让自己对很多事情处理的态度有所改变，而

且是正面力量的，我就会很享受。

关键词：表演
希望自己能够快点成长

记者：很多人一直把你定位成一个青春

偶像，你自己的目标是什么？

周渝民：我不想演很单纯、很帅气，让人

感觉很干净的角色。我没有办法去整形，我

也不想用特效、化妆去改变，我唯一能想到的

就是我可不可以对形象不那么在乎。那段时

间我做了很多尝试，我平时很少出门，家人会

觉得我是爱斯基摩人或是山顶洞人，其实我

私底下就是留着胡子那样的形象，可能别人

觉得很邋遢，但是我觉得是忠于自己。

记者：今后你希望去演什么样类型的角色？

周渝民：可能我演这样一个比较男人的

戏的时候，很多人觉得缺少说服力，可能他们

还会觉得太嫩、太年轻了，但我希望自己能够

快点成长。

关键词：安静
有时很享受孤独的感觉

记者：你少言寡语是出了名的，很多人都

说你很“闷”，你怎么看这种评价？

周渝民：我看得很开，会压制情绪，也喜

欢一个人开车兜风，私下里比较两极化的，我

很有童心，可以滔滔不绝，或者行为举止很夸

张。但也会有一段时间，我是不喜欢讲话的，

比较享受孤独的感觉。

记者：你介意别人说你很神秘吗？

周渝民：我的生活很简单的，那只不过是

因为自己的兴趣和大多数人不同而已。

记者 吴笑文

御用编剧尹琪首创“水果剧”
赵本山称挑战太大演不了


